

## **Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen**

### 1075-Jahr-Feier: Konzert in der Pilgerhalle war toller Erfolg Erlös von 7.000 € für gute Zwecke

#### **KW18-Bild-1**

Bildunterschrift:

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen begrüßte die Besucherinnen und Besucher in der Pilgerhalle und informierte über weitere Events im Jubiläumsjahr 2025.

Am Ende des Konzerts freuten sich die Spendenempfänger Simone Hoyer von der Elterninitiative krebskranker Kinder und Pater Eryk für die Seelenoase im Wallfahrtskloster Bornhofen. Ein besonderes Dankeschön geht an die 4 Hauptsponsoren Volksbank, EVM, SÜWAG und Tim Ax von REWE, die mit ihren jeweils 500 € dieses Event überhaupt ermöglicht haben. Zusammen mit den Werbeanzeigen im Programmheft und den Eintrittsgeldern kamen somit stolze 7.000 € zusammen!

#### **KW18-Bild-2**

Bildunterschrift:

Zweimal 3.500 € gingen an die Elterninitiative krebskranker Kinder und die Seelenoase im Kloster Bornhofen.

Fotos: Peter Seydel

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Jubiläum für Renate und Siegfried Kecke aus Solingen Ehepaar ist seit 50 Jahren zu Gast in unserer Gemeinde

#### **KW18-Bild-3**

Bildunterschrift:

Bei der Ehrung in der Weinstube Salzig v.l.n.r.: Siegfried und Renate Kecke, Gastgeber Kurt Salzig und Ortsbürgermeister Fran Kalkofen.

Das war aber ein sehr schönes Jubiläum, was Renate und Siegfried Kecke zu Ostern in der Weinstube Salzig feiern konnten: Goldhochzeit und seit 50 Jahren sind die Solinger zu Gast in Kamp-Bornhofen! Zum ersten mal kamen sie am 12.04.1975 anlässlich ihrer Hochzeitsreise nach Bornhofen ins Hotel von Emil Schreiner. Seit vielen Jahren ist ehemalige Braumeister von Gaffel-Kölsch mit seiner Gattin in der Weinstube Salzig zu Gast. Gastgeber und Gemeinde gratulierten mit Geschenken und dankten für die unglaubliche Treue zu Kamp-Bornhofen.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Ministerpräsident zu Gast in Kamp-Bornhofen Alexander Schweitzer gratuliert zur 1075-Jahr-Feier

### **KW18-Bild-4**

#### Bildunterschrift:

Empfang im Rathaus, v.l.n.r.: Beigeordnete Lene Lewentz, Erster Beigeordneter Peter Wendling, Ortsbürgermeister Frank Kalkofen, Ministerpräsident Alexander Schweitzer und Landtagsabgeordneter Roger Lewentz. Der Landeschef gratulierte zum Gemeindejubiläum und lobte die vielfältigen Aktivitäten von Gemeinde und Vereinen in einer intakten Dorfgemeinschaft.

Hoher Besuch aus Mainz stand auf dem Programm der Gemeinde in der letzten Woche und Ortsbürgermeister Frank Kalkofen freute sich mit seinen Beigeordneten Peter Wendling, Lene Lewentz und Thomas Morkramer sehr über den Besuch von Ministerpräsident Alexander Schweitzer, den der heimische Landtagsabgeordnete Roger Lewentz vermittelt hatte. Nach dem Empfang im Rathaus erfolgte ein Besuch des Flößer- und Schiffermuseums, ein Ortstermin mit dem VEF im Freibad und ein Empfang im Feuerwehrgerätehaus mit anschließender Bootsfahrt auf dem Rhein. Weitere Berichte folgen.

### **KW18-Bild-5**

#### Bildunterschrift:

Mitarbeiterin Petra Kahl läuterte dem Ministerpräsident den Apotheken-Terminal im Rathaus. Alexander Schweitzer zeigte sich beeindruckt von der jahrzehntelange Kombination von Tourist-Info und Postagentur im Rathaus, welches jetzt durch die Apothekenversorgung mit einem weiteren wichtigen Baustein der kommunalen Infrastruktur insbesondere für die ältere Bevölkerung ergänzt wurde.

Fotos: Marcus Heilscher

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 02.05.2025, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Donnerstag, 08.05.2025, 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister